
Compte Rendu  Assemblée générale du 11-01-2015 

   Présentation des vœux par le Président, Jean-Claude Gasquet. 

Avec  l’accord du bureau, Jean-Claude, demande une minute de silence,  

pour apporter notre soutien à la marche nationale, de ce jour. 

   Présents      105 ;  Procurations  12 ;  total : 117 votes. 

   Le quorum étant atteint, l’AG débute vers 15 h. 

1) Rapport moral par Jean-Claude Gasquet : 

Nous sommes actuellement 157 adhérents (65% de femmes) dont 14 nouveaux.  

Au vu du bilan financier, le bureau et le CA ont décidé de ne pas augmenter les cotisations 2015/2016.  

Cette année  44  personnes ont participé à l’organisation de 92 randonnées. 

En 2014   2 accompagnateurs ont été formés : 

Module de base : Sylviane Goutelard ; Module SA2 : Patrick Floquet. 

En 2015  4 formations sont prévues :  Module base : Fabrice Bazille.  

SA1 : Sylviane Goutelard, Fabrice Bazille. Animation milieu enneigé : Patrick Floquet. 

Pas de questions. Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

2) Rapport d’activités  par Jean- Claude Gasquet :  

a/ Pendant la saison 2013/20214 RPN a organisé 92 randos avec en moyenne :  

 F H Total Maxi 

Jeudi 20 13 33 55 

Mardi 23 16 40 60 

Dimanche 21 11 35 65 

b/ 5 séjours ont été organisés : Dordogne, Langres, Pays Beaunois, Bretagne, Alsace. 

c/ 2 sorties rando/restaurant, 1 sortie sur Paris et la Fête RPN.  

Pas de questions. Le rapport d’activité est adopté à l’unanimité. 

2) Rapport financier par Huguette Gervais 

Pour la saison 2013/2014, le bilan est positif : 2 493 €.  

Les associations participent activement à l’animation d’une  ville. Nous déplorons de devoir payer la salle de 

réunion Saint Savinien, qui nous sert de permanence, à partir du 1 janvier 2015. 

Pas de question, Le Rapport financier adopté à l’unanimité. 

3) Renouvellement du CA par Marie-Thérèse Marault. 

Sortants : Bazille Jacqueline, Debordes Jeanne-Marie, Duchesne Jeanine, Garcia Françoise, Ramaut 

Huguette. Ne se représente pas : Debordes Jeanne-Marie. Candidat entrant : Bazille Fabrice 

Tous sont réélus / élus à l’unanimité. 

4) Questions diverses : 

a/ Jean Corberon : 

- De combien d’Administrateurs se compose le CA ?  Nous sommes 21  membres (au maximum). 

- Peut-on organiser des randos, à la journée, en période d’hiver ?  :  

Les organisateurs sont entièrement libres et responsables de leurs randos. 

b/ Jacques Gervais déplore que quelques randonnées soient plus longues que prévues.  

Parfois les randonnées sont reconnues après la programmation et quelques modifications du tracé sont 

nécessaires. Walter Comandini, nous rappelle qu’une randonnée, a été allongée (un propriétaire nous refusant 

un passage sur quelques mètres). 

5) Odile Gasquet nous présente un diaporama sur l’année 2014, toujours trés apprecié,  

nous la remercions pour ce travail. 

Fin de l’assemblée générale : 16h15  
 

Partage du verre de l’amitié  et de la galette. 
 

Rédaction :       Marie-Thérèse Marault,  secrétaire. 

  Lu  et approuvé par  Jean-Claude Gasquet.,  Président. 

 


